

# 大分建設新聞社

2019年11月8日掲載



大庭浩司土木委員長があいさつ  
大庭土木委員長があいさつ

大庭浩司土木委員長があいさつ  
大庭土木委員長があいさつ

県建設業協会土木委員会は6日、大分市内で県土木建築部各課との意見交換会を開いた。協会から担当副会長の井原昭文副会長、オブザーバーの渡辺隆次副会長をはじめ、各委員と専門委員、県土木施工管理技士会企画・技術委員会の26人が出席。協会から発注・施工時期の平準化など10項目について要望をし、お互いに意見交換を通していこうなどとあります。

大庭浩司土木委員長が「受注者、発注者と立場は違いますが、働きやすい環境、魅力ある建設業にしなければという思いは一緒だ。災害が多く発生しており、人手がないと復旧活動もできない。働きやすい環境づくりを県と一緒に取り組んでみたい」、県土木建築部建設政策課の山本真哉参考事務監兼課長が「建設業の人材不足は深刻で、将来の担い手の育成は必要不可欠だ。意見交換を通じて、お互いに協力し合っていこう」とあります。

## 魅力ある建設業に

### 県土木と意見交換

大建協土木委員会

また、共通仮設費の計上での積上げ内容の詳細、昨年「コンクリートブロック積工（谷積）の大型ブロック（布積）化要望」で県

が検討中としたが、その後の進捗状況、書類の簡素化へ向けて動きなどについても、県担当者から説明を受けた。（大嶋）

（大嶋）